

INPEC y CICR trabajan articuladamente por los Privados de la Libertad

Bogotá, 17 de enero de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

El Grupo de Derechos Humanos del INPEC y el Comité Internacional de la Cruz Roja – CICR, trabajan mancomunadamente en la creación de una herramienta de monitoreo a las variables en Derechos Humanos –DDHH- orientadas a la Población Privada de la Libertad recluida en los Establecimientos del Orden Nacional.

La herramienta permitirá realizar un análisis a los planes y programas a desarrollar durante el 2019, buscando preservar los Derechos de los Internos.

Las variables en DDHH están enfocadas a mejorar las condiciones de los Privados en materia de aislamiento, violencia sexual y uso de la fuerza.

El CICR durante el 2018, capacitó a los Funcionarios Penitenciarios y los Internos en estas variables.

Actualmente el Grupo de DDHH del Instituto apoya al CICR en la búsqueda de personas desaparecidas que puedan encontrarse Privadas de la Libertad.

De esta manera, el Grupo de DDHH del INPEC, continuará su labor en pro de los Derechos Fundamentales de los Privados de la Libertad. Como garante de los mismos contará con el acompañamiento y veeduría del CICR y de los entes de control.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**